

O^{オーツ}2

大妻は、想像以上。

ワタシが
共学志望をやめたワケ
やめたワケ

CONTENTS.

ワタシが共学志望をやめたワケ。



オープンキャンパスで、
堅い雰囲気を持った
大学もあったけれど、
大妻女子大学の第一印象は、
明るくやさしいイメージ。



都心、きれいなキャンパス、落ち着いた雰囲気、
幅広い資格が取得できるカリキュラム…。
でも、入学のいちばんの決め手は、
自分らしい学生生活が過ごせそうだったから。



オープンキャンパスの体験授業では、
着物の帯締めに使われる「組紐くみじゆ」づくりを、
先生が寄り添うように教えてくれた。
ここなら、勉強も、資格も、就職も、
しっかり支えてくれると安心できた。



服のデザインに欠かせない色彩検定、
食空間をトータルにコーディネートできる
フードスペシャリストの資格…。
大切なのは、どの大学に進むのかよりも、
何を身につけたいかだと思うから。

大妻女子大学の
リアル。

将来、なりたい私になりたい。
でも、知らないことはたくさんあるし、
今の「自分らしさ」は少しずつ変わっていくかもしれない。
だから私は、自分自身の気持ちに正直になって、好きなことをとことん突きつめる。
心変わりしてほしい、なりたい私になることからは逃げたりしない。
まっすぐに、貪欲に、そして積極的に成長していく、
そんな大妻女子のリアルがここに 있습니다。

[今回の大妻女子] あいりさん 短期大学部 家政科 家政専攻 2年 [神奈川県立厚木西高等学校出身]

大妻女子大学
大妻女子大学短期大学部

千代田キャンパス ●家政学部 ●文学部 ●社会情報学部 ●比較文化学部 ●短期大学部
〒102-8357 東京都千代田区三番町12番地 TEL. 03-5275-6011
多摩キャンパス ●人間関係学部
〒206-8540 東京都多摩市唐木田2丁目7番地1 TEL. 042-372-9970

OPEN CAMPUS

オープンキャンパス
情報はこちら



本多彩知さん

比較文化学部 比較文化学科 ヨーロッパ文化コース2年
 「東京都私立杉並学院高等学校出身」



学びたいこと、
 学びやすい環境、
 その両方があるから。

ワタシが共学志望をやめたワケ。

▶女子大志望に変えた理由は？
 子どもの頃から外国の有名なアニメチャンネルが好きでした。翻訳無しで見ることができるになりたいと思ひ、英語系学部のある共学大学で、**海外の古い英語の文献を読み解く**といった体験授業に参加しましたが、そこで「私が学びたいのは英語そのものより異文化なんだ」ということに気づきました。あらためて志望校を考え直そうと塾の先生に相談したところ、リストアップしてくれた候補の中に大妻女子大学があり、それをきっかけにオープンキャンパスに参加。私が学びたいことをかなえてくれる「比較文化学科」に出会うことができました。また、**高校生の頃から、女子だけの方がリーダーシップを取る機会も多いのではと考えていたこともあり、学びたいことが学べ、女性の自立を掲げる大妻女子大学を第一志望にしました。**

▶大妻のお勧めポイントは？
 「比較文化学科」は、国際系を学ぶことに加えて、日本と外国の文化をさまざまな視点から比較して考えることで、異文化を理解する学科です。さらに2年次からは**アジア・アメリカ・ヨーロッパの3つのコースから選択**することができ、**興味のある文化について、より専門的に学ぶ**ことも大きな魅力です。外国のアニメを通してアメリカ文化に興味を持った私ですが、入学後は授業で扱った「ハリー・ポッター」の影響もあってイギリスのファッションや音楽に興味を持ち、今は「ヨーロッパ文化コース」を選択して楽しく学んでいます。**きれいなキャンパス、充実した施設、そして、少人数のクラスの落ち着いた環境で、じっくり好きな学びに没頭したい人**に大妻女子大学はおすすめです！

- Sachi's POINT
- ✔ リーダーシップを発揮する機会が多い
 - ✔ 特徴的で魅力ある学科と落ちついて学べる環境

津留愛香さん

文学部 日本文学科3年
 「神奈川県立横浜立野高等学校出身」



先生も職員も友達も、
 みんなやさしく、
 安心して学べるから。

ワタシが共学志望をやめたワケ。

▶大妻への進学を決めた理由は？
 高校2年生の頃、読書や国語が好きという理由から、日本文学科がある共学の大学を受験しようと漠然と考えていました。しかし、**実際に希望していた大学のオープンキャンパスに参加してみると、キャンパスの規模や学生の雰囲気が自分に合っていない気がして「別の大学も見たい」と思うように。**そこで候補になったのが大妻女子大学の文学部です。出願の締め切りが迫っていたため、焦りを感じながら個別相談に参加しましたが教職員の方がとてもやさしく、受験に対してたくさんのお話を聞かせてくださいました。**こんなに寄り添ってくれる先生方がいる大学なら、きっと安心して学びや就職活動に専念できると考え、大妻女子大学への進学を決意しました。**

▶女子大に進学して良かった点は？
 女子大は友人関係が多少大変そうなイメージがありましたが、**実際は、共学だった小・中・高校時代よりも過ごしやす**いと感じています。女子だけという気兼ねの無さもあり、共学よりもいろんなタイプの友人ができるのではないかと思います。私も高校時代とは違ったタイプの人とも仲良くなれました。また、日々の勉強では「近代文学」以外には興味なかった私ですが、**丁寧に教えてくれる先生のおかげで、古事記などの「上代文学」もおもしろいと思えるよう**になりました。共学の大学に比べて、少人数の授業が多く、先生方にきめ細かくサポートしていただいていると感じています。さらに、通うたびにモチベーションが上がる洗練され、設備が整ったきれいなキャンパスも魅力のひとつだと思います。

- Aika's POINT
- ✔ 教員や職員の方がとにかく親切でやさしい
 - ✔ 色々なタイプの女子と気兼ねなく友達になれる

荒川紗菜さん

社会情報学部 社会情報学科 環境情報学専攻4年
 「東京都立町田高等学校出身」



興味のある学びも、
 資格取得も就職も、
 目標をすべてなせるために。

ワタシが共学志望をやめたワケ。

▶当初はどんな進学先を考えていた？
 理系の研究者、いわゆる「リケジョ」に憧れていた私。高校の途中で文系クラスに替えましたが、もともと**文系や理系といった枠に縛られず、幅広い分野を学びたいと考えていたので、当初はGMARCHのような規模の総合大学への進学を考えていました。**高校3年の夏、いくつかオープンキャンパスに参加したものの、志望分野を決めきれず、どの大学が自分に合うのか悩んでしまいました。他の大学を調べても、納得できる学科が見つからず、時間だけが過ぎる日々…。そんなときに母が勧めてくれたのが大妻女子大学でした。**当初女子大は考えていませんでしたが、「女子だけの環境で安心して学べ、就職活動へのサポートが手厚い」と聞き、さらに調べていく過程で社会情報学科の「環境情報学専攻」の存在を知りました。**

▶大妻に決めた理由は？
 理由は大きく3つ。①文系・理系の枠を越えて多様な視点から総合的に学べる学科があったこと。②大妻マネジメントアカデミー（OMA）を活用してさまざまな資格が取得できること。③就職支援が手厚いこと。**理系の物理・化学・生物・建築などに興味があったことや、興味のある分野の資格を取り、それを生かして就職につなげたいと考えていた私の条件にピッタリでした。**エコな住居デザインという分野に興味を持った私は今、二級建築士の受験資格取得と、モノづくりに関わる企業への就職を目指して頑張っています。今は、「やりたいこと」が明確になっていなくても、**きっと大妻女子大学で幅広く学べば、自分自身に合った可能性が見つかるはず。**まずは学部・学科・専攻を調べてみてください。

- Suzuna's POINT
- ✔ 文系・理系の枠を越えたスキルを磨ける環境情報学専攻
 - ✔ 学内ダブルスクール「大妻マネジメントアカデミー（OMA）」